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＊会長報告        鈴木敬一郎会長 

 

＊幹事報告        早﨑 敬 幹事 

 

＊出席報告   渡辺昭孝 委員 

 

＊ニコニコ報告      山岸泰輔委員長 

 

＊委員会報告 

IM 実行委員会 倉持成一郎委員長 

IM 開催日決定 2024 年２月１２日(祝）IM 組織表配布 

地区ラーニング委員会 新井啓介委員 

ラーニングセミナー開催のお知らせ 

 

＊本日の卓話 

国際ロータリー第 2570 地区 ガバナーエレクト 

第５グループ ガバナー補佐 五十幡和彦 会員 

＊謝    辞    鈴木敬一郎会長 

＊点    鐘    鈴木敬一郎会長 

   

会長報告 

 

              鈴木敬一郎 会長 

本日は、ガバナー補佐訪問例会です。五十幡ガバナー補

佐よろしくお願いいたします。 

9 月 17 日地区社会奉仕セミナーに出席しました。埼玉

県福祉部少子政策課 松本主任より「子供の貧困と埼玉

県の 子供の居場所 づくりについて」というテーマで

基調講演があり、そのあとに子供支援の現場からの声と

して 特定 NPO イエローハーツ代表理事 田中一永

様の活動報告と深谷市内 5 ロータリークラブによる子

供支援活動報告がありました。 

県内において子供の相対的貧困者が 7～8 人に 1 人の割

合でいること、親から子供へとつながる貧困の悪循環な

どを断ち切るための支援活動として 子ども食堂・子供

無償学習塾、プレーパークなど子供の居場所を現在の

520 か所から 800 か所に増やす取り組みなどのレクチ

ャーがありました。フードバンク、フードパントリー、

フードドライブなどを支える企業の取り組みにも触れ

られ、社会支援活動が企業価値向上につながり、人材採



用時に有利な条件になっていることが紹介されました。 

今月の特別月間 基本的教育と識字率向上月間、ロータ

リーの友月間についてお話しさせていただきます。 

皆様ご存じでしょうか。読み書きのできない 15 歳以

上の人の数は、世界に約 7 億 7500 万人。これは、全

世界の成人の 17％にあたります。しかも、学校に通っ

ていない子どもは世界に 6700 万人いると言われてい

ます。世界の非識字者の４分の３がアジア人だと言われ、

その援助に対してアジアの一員である日本に熱い期待

が寄せられています。現在社会において、非識字者は社

会から置き去りにされて生計のすべてを失い、一方貧困

はさらに人々の学習の機会を奪って、非識字と貧困は悲

惨な悪循環を生み出しています。 

また今日の世界には、基本的な識字力がない青少年が 1

億 300 万人もおり、そのうち 60％以上が女性です。Ｒ

Ｉが女児のエンパワメントに言及するのは必然とも言

えます。また、学校に通っていない初等教育期の児童の

うち、推定 50％が紛争の影響下にある地域に住んでい

ます。発展途上国における初等教育の普及率は 91％に

達していますが、依然として、5700 万人の子どもが教

育を受けられない状況に置かれています。 

私たちは、ロータリー財団へ支援をすることにより地域

社会で教育と識字力の向上サポートを通じて、これらの

数字を変えることができます。国連もまた、持続可能な

開発目標の中で、包括的な質の高い教育を確保しつつ、

生涯学習の機会を促進することを目指しています。 

雑誌月間の廃止に伴い 2015-16 年度より日本独自に、9

月を「ロータリーの友月間」とした。ロータリー地域雑

誌と呼ばれる「友」誌は、全世界に 31 誌ある地域雑誌

でその目的は地域の特徴ある活動をその地域のロータ

リアンが共有することです。また、『The Rotarian』の

中からいくつかの記事をすべての地域雑誌にも掲載し

ているのは、全世界のロータリアンが共通して知ってお

かなければならないためです。会員の義務でもある雑誌

の購読や記事紹介を会員に強調する月間でもあります。 

 以上、会長報告でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

              早﨑 敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただ

きます。 

まず初めに地区より秋田豪雨災害支援金の募金御礼

が来ていますので報告させていただきます。 

こちらには当クラブからスマイルボックスより

50,000 円の募金をさせていただき国際ロータリー第

2570 地区の募金総額が 994,384 円となりました。 

募金は全額、国際ロータリー2540 地区 2023-2024

年度ガバナー事務所指定口座へ 9月 13日に振込され

たとのご報告です。 

その他の報告事項としまして、9 月 17 日（土）第 1

回社会奉仕セミナーが東松山文化センターで行われ

鈴木会長が出席されました。 

9 月 18 日（月）に青少年交換プログラム派遣学生帰

国報告会が国立女性教育会館で行われ川野青少年奉

仕委員長が出席されました。 

9 月 24 日（日）国際奉仕セミナーが紫雲閣で行われ

鈴木会長が出席されました。 

以上で幹事報告を終わります。 

 

 

 

出席状況報告 

  渡辺昭孝 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４９名 ２６名 １名 55.1%

 

 

 

 

 



ニコニコ報告 

               山岸泰輔 委員長 

鈴木会長 本日は五十幡ガバナー補佐宜しくお願いし

ます。 

早﨑幹事 五十幡ガバナー補佐、本日の例会宜しくお願

いします。 

細井パストガバナー ガバナー補佐、五十幡さん頑張っ

てください。 

清水会員 五十幡さんお役目ご苦労様です。ご活躍をお

祈りしています。 

井上会員 ガバナー補佐、公式訪問ご苦労様です。宜し

くお願い致します。 

矢澤会員 五十幡ガバナー補佐、本日は宜しくお願いし

ます。申し訳ありません、先日いただいたネクタイ、失

念してしまいました。公式訪問は間違いなく。 

神田会員 五十幡さん宜しくお願いします。 

新井会員 五十幡ガバナー補佐様、本日はありがとうご

ざいます。卓話、宜しくお願いします。 

橋本恭一会員 短歌「仙人の 名はつけられど 枯れる

まで 花も実もつく センニンソウ」 俳句「枯れるま

で 現役続く センニンソウ」 

田島会員 五十幡ガバナー補佐の卓話は、大変楽しみに

していました。 

倉持会員 五十幡ガバナー補佐、そしてガバナーエレク

ト、本日は宜しくおねがいします。 

五十幡会員 本日は行田さくら RC の歴史を築いてき

た清水大先輩を始めとした会員皆様、先輩ガバナーの細

井さん新井さんを前にして卓話させていただくこと、大

変恐縮に存じますが、宜しくお願い申し上げます。 

宮本会員 五十幡ガバナー補佐、卓話を楽しみにしてお

ります。 

 

「五十幡ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします」の

同文として、松本健一会員、田邉会員、渡辺会員、島﨑

会員、春日会員、田村会員、川野会員、高橋会員、長島

会員、江口会員、飯塚会員、松岡会員、山岸会員。 

 

本日のご奉仕金額は 36,000 円となります 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

委員会報告 

 

IM実行委員会        倉持成一郎委員長 

 

ロータリー・リーダーシップ研究会について 

2023-24年度国際大会について 

       地区ラーニング委員会 新井啓介委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



卓  話 

 

国際ロータリー第2570地区 ガバナーエレクト 

第５グループ ガバナー補佐 五十幡和彦会員 

 

 

１．⾏⽥さくらロータリークラブへの⼊会の経緯 
・⾏⽥ RC から⼊会のお誘いを受け、⼩⼭博先輩の会社
に伺いロータリーのオリエンテーションをうける 
・家族から①⻘年会議所が終わって少しは仕事をしな
さい。②ロータリーは⻑いので 40 過ぎに⼊るのは早す
ぎる。➂⼊るのは東⼩学校の PTA 会⻑が終わってから
で遅くない、という理由で反対され、⼊会を延期しても
らう 
・その後⾏⽥さくら RC 会⻑から熱⼼に⼊会を勧めら
れ、そうした経緯があるなら私が⾏⽥ RC の会⻑と掛け
合うからと間に⼊って頂き、⾏⽥さくら RC ⼊会に⾄
る。そしてその時にご尽⼒いただいたのが⾏⽥さくらロ
ータリークラブの会⻑、⽮澤⼤和さんでした 
・⼩⼭先輩、当時の坂本会員増強委員⻑、⼭本会⻑にご
迷惑をかけたことを謝罪に⾏くと、「ロータリーはどこ
に⼊っても同じだから、五⼗幡君は⾏⽥さくら RC で頑
張りなさい」と励まされ、涙ながらに感激する 
２．私の⽣業 
・苗字の由来は 1180 年から 1185 年の源平合戦の破れ

た平家軍が 50 本の旗を持って⾏⽥に移り住んだこと 
・昭和 29 年に⻑野のベルクの隣に「⾏⽥⾃動⾞練習所」
として創業する 
・商⼯会議所の隣に⾜袋とくらしの博物館があり、その
地図に⾏⽥⾃動⾞練習所が記されている 
・道路交通法に定める⾯積の基準を満たさなかったこ
とと、当時埼⽟県にあった教習所は⼤宮、東松⼭、熊⾕
ゴルフ場の隣、所沢、川越、北本だけで東部⽅⾯には加
須、久喜、春⽇部、越⾕はおろか東京に⾄るまで教習所
がなかったので、東側の県⺠が通いやすいようにと⽻⽣
市に移転する 
・その後、普通⾞の教習だけでは⽣き残っていけないの
で、普通⼆種、⼤型特殊、⼤型⼆輪、⼤型⼆種と⾞種を
広げて、運⾏管理者講習、適性診断、フォークリフト講
習、ドローン講習と業種を広げる 
・物流需要が追い⾵となり⼤型免許⼊校⽣数は令和元
年から今年まで埼⽟県 2 位 
３．ロータリー歴 
■⼊会 
2008 年、⽯川嘉彦ガバナー年度に⼊会。⽯川ガバナー
から⼊会バッチをつけて頂き、会⻑年度の PETS にお
いても⽯川パストガバナーから研修を受けて感激する 
■クラブにおいては 
2014-15 年、坂本ガバナー年度に幹事 
2016-17 年、前嶋ガバナー年度に会⻑ 
■2570 地区においては 
2011-12 年、⽴原ガバナー年度で細井職業奉仕部⾨委員
⻑のもとで職業奉仕委員会委員 
2012-13 年、第 1 次鈴⽊ガバナー年度で同じく職業奉仕
委員会委員と地区副幹事 
2017-18 年、細井ガバナー年度で地区副幹事とマイロー
タリー推進特別委員会委員⻑ 
2018-19 年、茂⽊ガバナー年度で会員増強委員会副委員
⻑ 
2019-20 年、第 2 次鈴⽊ガバナー年度でガバナー⽉信編
集委員会委員⻑ 
2020-21 年、相原ガバナー年度でロータリーの友地区代
表委員 
2021-22 年、⽔村ガバナー年度で社会奉仕委員会統轄委
員⻑ 
ロータリー奉仕デーにおいては⾏⽥さくら RC に「⾏⽥
市神社仏閣マップの作成と神社仏閣視察ウォーキング」
でご協⼒頂く 



2022-23 年、村⽥ガバナー年度で奉仕プロジェクト委員
会統轄委員⻑、ガバナーノミニー 
2023-24 年、⾼丹ガバナー年度でガバナーエレクト、ガ
バナー補佐 
４．ロータリーの魅⼒（ロータリーって何？ロータリ
ーの⽬的と⾏動規範） 
■ロータリーって何？ 
・我磨く事業も磨くロータリー（清⽔孝男⾏⽥さくら
RC パスト会⻑） 
・⾃分⾃⾝と⾃分の職業を磨きながら、地域や国際社会
に奉仕する団体 
⾃分や⾃分の職業を磨く事により、貴⽅の提供する製品
や商品のサービスは更に改善され、お客様は喜び、世界
の為になり、お店も繁盛します。 
その上で会員・クラブ・地区が社会奉仕（地域活性化）
や国際平和（世界平和）に努める（鈴⽊秀憲パストガバ
ナー） 
■ロータリーの⽬的 
職業上の⾼い倫理基準とロータリアン各⾃の職業を⾼
潔なものにすること 
■ロータリーの⾏動規範 
⾼潔さと⾼い倫理基準をもって⾏動すること 
・ロータリーは職業上の⾼い倫理観と⾼潔性を、多くの
経営者に学ばせてくれる 
・ロータリーは同じく異業種の経済⼈の集まりである
商⼯会議所よりも、毎週例会で会うので会員同⼠の関係
性が深く、先輩経営者からの学びを得やすいい 
・私が忙しい中でもガバナー補佐を引き受けたり、ガバ
ナーを引き受けたりするのもロータリーから学んだこ
とに恩返ししたいから 
５．ロータリーで学んだこと、そして今があるのはロ
ータリーのおかげ 
・会社経営は環境適⽤業。ダ―ウインの進化論と同じ
（清⽔孝男⾏⽥さくら RC パスト会⻑） 
・ダーウインの進化論 
最も強い者が⽣き残るのではなく／最も賢い者が⽣き
残るのでもない／唯⼀⽣き残るのは変化できた者であ
る（ダーウイン） 
・これから空前の⼈⼿不⾜社会が到来する。⽣き残れる
のは唯⼀、⼈を採⽤できる会社だけ（細井パストガバナ
ー） 
・「五⼗幡さん、堅実な経営もいいですけれど、冒険し
てみるのも⾯⽩いですよ」（細井パストガバナー） 

６．⾼丹ガバナー年度の⽅針、今年の RI が⽬指してい
るもの 

こうして先⼈たちが築いてきたロータリーへの思い
を受け、今年度⾼丹ガバナーが進めている⽅針を私なり
に紹介 
・⾼丹ガバナー、RI が推進しているのはクラブの活性
化 
・DEI の推進 
・ローターアクトククラブの増強 
・ポリオ根絶 
・会員増強 
・RLI を始めとしたロータリー研修 
・地区 LINE グループへの登録のお願い 
・マイロータリー登録へのお願い 
 
結びに鈴⽊会⻑、早崎幹事を中⼼とした、⾏⽥さくらロ
ータリークラブ様の益々のご発展をお祈り申し上げま
す 
 
 

 

 

 

 

 

 


